



“Mantendremos diálogo y escucharemos propuestas”

Manuel Velasco asegura que se priorizará su compromiso con la Mandataria federal

VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

Tras la reunión que sostuvo ayer la dirigencia del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) con la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, el coordinador de esa bancada en el Senado, Manuel Velasco Coello, destacó que ambas partes se comprometieron a mantener el diálogo y la disposición a escuchar sus posturas y propuestas sobre la reforma electoral que construye el Ejecutivo.

Durante entrevista telefónica, el exgobernador de Chiapas descartó que haya un conflicto dentro de la alianza oficialista a causa de la reforma electoral, y aunque reconoció que en algunos temas —como el presupuestal— podría haber desacuerdos, confió en que los planteamientos del PVEM serán tomados en cuenta.

Adelantó que la postura del Partido Verde sobre el costo de los partidos políticos es apoyar la reducción del presupuesto, siempre y cuando sea parejo.

“Si el planteamiento es que se reduzca la prerrogativa de manera equitativa para todos, pues no tendríamos problema, ¿me explicó?, entonces hay que ver cómo viene la propuesta”, apuntó.

Velasco Coello recalcó que más allá de la reforma electoral, el compromiso de su partido es seguir apoyando a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y mantener la alianza rumbo a las elecciones intermedias de 2027.

“Ese es el compromiso, que debemos de privilegiar el diálogo, debemos de privilegiar el consenso y los acuerdos, y por supuesto hay planteamientos en los que podremos coincidir o no coincidir, pero nosotros estamos abiertos a escuchar, como ellos también están abiertos a escuchar los planteamientos y las propuestas que nosotros tengamos.

“Lo que sí queda muy en claro es que nuestro compromiso con la Presidenta de México, a la que apoyamos por convicción durante el proceso electoral de 2024, está firme. El apoyo que tenemos hacia su gobierno para que siga dando resultados al pueblo de México está por encima de cualquier reforma”, puntualizó el legislador del verde ecologista.

El coordinador de los senadores verdes informó que esta misma semana se reunirán con Pablo Gómez, titular de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, para escuchar y conocer los avances que se tienen en el proyecto. •



Manuel Velasco descartó que haya un conflicto en la alianza oficialista.